



Dimanche 27 novembre

Premier dimanche de l'Avent

Un temps de prière et de partage à plusieurs

Chaque dimanche, nous vous proposons un temps à partager ensemble, en famille ou entre amis, pour placer la semaine qui commence sous le regard de Dieu, dans un esprit d'attente joyeuse.

Cette proposition s'articulera toujours en 3 temps : un moment plus créatif, avec la confection, dimanche après dimanche, d'un « jardin de l'Avent » (dans le même esprit qu'une couronne de l'Avent) ; la découverte du témoignage d'anciens envoyés de DM-échange et Mission ; un temps de prière.

Pour chaque dimanche de ce temps de l'Avent 2016, quatre anciens envoyés de DM-échange et Mission ont choisi un objet qu'ils ont rapporté de leur expérience à l'étranger ou qui les y a marqué. En apparence anodins, ces objets portent en eux toute une symbolique qui les rend « parlants » et nous invitent à nous mettre à l'écoute de réalités de vie « d'ailleurs ».

En savoir plus sur DM-échange et Mission : www.dmr.ch

- Se rassembler autour de la soucoupe contenant votre couronne de l'Avent (voir fiche jointe) et allumer la bougie.
- Lire ensemble le verset du jour (Esaïe 52, 7).

« Comme ils sont les bienvenus, au sommet des montagnes, les pas du messager qui nous met à l'écoute de la paix, qui porte un message de bonté, qui nous met à l'écoute du salut, qui dit à Sion : « Ton Dieu règne ! »

- *Durant ce temps de l'Avent, nous allons mettre nos pas dans ceux de messagers. Comme le dit le commentaire de ce verset, cela en vaut la peine, car nous serons dès lors les bienvenus ! Mais avant toute chose, avant de nous mettre à proclamer une bonne nouvelle, à annoncer un message, à faire « le buzz », nous sommes invités à nous mettre à l'écoute.*
- Nous sommes maintenant invités à nous mettre à l'écoute du récit d'Adrien et Albertine Mangili, envoyés l'an passé par DM-échange et Mission à Madagascar (voir fiche jointe « Une auto malgache »).
- Après avoir lu ce témoignage, on peut se dire les uns aux autres ce que l'on a aimé dans ce récit.
- Pour cette première semaine de l'Avent, nous sommes invités à écouter le monde qui nous entoure. Mais pas n'importe quelle écoute : une écoute bienveillante, pleine d'amour, qui guette les bonnes nouvelles, les lueurs d'espoir, les gestes de bonté silencieuse...

Est-ce que dans ces derniers jours, nous avons entendu de bonnes nouvelles ? Vu de belles choses se réaliser ? On peut partager les uns avec les autres nos découvertes récentes.

- *Pour terminer ce temps ensemble, nous pouvons lire la prière qui accompagne le verset du jour :*

Seigneur,
Mets sur mon regard un filtre de bonté que je découvre les rayons de soleil que tu nous donnes ;
Pose sur mon écoute un crible de paix que j'entende le murmure de ceux qui oeuvrent pour la justice ;
Place sur mes mots un adoucisseur que je répande un message de bonté autour de moi.
Amen

